

学校教育目標 「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

スローガン 「たくましく けんこう第一 しっかり学び まじめにコツコツがんばる子」

学校だより

ささぶえ



令和5年度 No.17 2023.9.14(木曜日)

発行文責：北代 大

## 運動会総練習をしました

12日(火曜日)に、運動会総練習をしました。予定していた内容を無事に終えることができました。

元気な声で校歌が歌え、やる気が伝わる開会式になり、エール交換は上級生が中心になってシャキッとした態度と大きな声が運動場に響きました。各競技で、子どもたち全員が最後まで全力で行いました。

平日にもかかわらず、応援してくれました地域の皆さん、ありがとうございます。17日(日曜日)の運動会で、子どもたちの一生懸命頑張る姿をお見せできると思います。



【よさこいソーラン】

総練習で注意したことが熱中症対策です。曇り空のお天気でしたが、思っていた以上に蒸し暑く、水分補給やこまめな休憩等を随時入れました。気分が悪くなる子どももおらず、ほっとしましたが、今までにない暑さに十分な対策が必要だと強く感じました。

今週は週末まで授業です。また、日曜日は運動会になります。子どもたちは、頑張っていますが、疲れもたまっていると思います。

疲れが十分とれるよう、保護者の皆様、ご協力よろしくお願いします。

## 防災授業

本校は、一昨年まで防災教育を中心に研究を重ねてきました。研究するにあたって、神戸学院大学の諏訪先生からご指導、ご助言をいただき深めることができました。今年も14日(木曜日)に、神戸学院大学の諏訪先生が指導している学生さんたち15名が訪問し、防災に係わる授業を行いました。



1年教室



2年教室

普段と違い、子どもたちは戸惑う場面もありましたが、先生(学生)の発問に答えるうちに楽しく、そして新しいことを学ぶことができました。とてもいい学習になりました。



3年教室



4年教室

諏訪先生、学生の皆さん、ありがとうございました。



5年教室



6年教室

『みんなが幸せになる竹島小学校を目指そう』